

Liebe Parteifreundinnen und -Freunde,

Wir befinden uns in spannenden Zeiten, als Partei, als Kreisverband, als Demokrat:innen und als Klimaschützer:innen. Der zunehmende Populismus und Rechtsruck haben mich, als lebenslange Grünenwählerin, 2018 dazu gebracht in die Partei einzutreten, zuerst nur passiv kurz vor der Geburt meiner Tochter stehend. Seitdem ist der Rechtsruck stärker geworden, selbst die Parteien der Mitte bedienen sich teilweise rechter Rhetorik und blockieren sinnvollen Klima- und Umweltschutz. Als Mutter zweier Kinder sind die aktuellen Entwicklungen schwer zu verdauen. Die politische Arbeit und die Zusammenarbeit und Vernetzung mit tollen, engagierten Menschen geben mir aber Zuversicht.

Seit März diesen Jahres engagiere ich mich deshalb aktiv im neu gegründeten OV Harsilee als Mitglied und Medienbeauftragte. Und das mit wirklich großer Freude. Den Kreisverband möchte ich gerne ebenso aktiv bei den Herausforderungen vor Ort und im Kreis unterstützen und damit den politischen Willensbildungsprozess und gesamtgesellschaftlichen, demokratischen Zusammenhalt fördern und damit den grünen Werten einer gerechten, demokratischen, klimabewussten und nachhaltigen Gesellschaft dienen und Gehör verschaffen und kandidiere deshalb für den Kreisvorstand als Beisitzerin.

Ursprünglich komme ich aus Kiel und bin vor 14 Jahren aus beruflichen Gründen nach Dänemark ausgewandert, wo ich heute noch als Krankenschwester arbeite. Mein Partner ist Däne und unsere 2 Kinder besuchen die dänischen Institutionen in Harsilee.

Mit 9 Jahren las ich „Als Hitler das rosa Kaninchen stahl“ und habe mit 14 Jahren in Auschwitz-Birkenau 4 Wochen Freiwilligenarbeit gemacht und mit Zeitzeugen gesprochen, was mich nachhaltig geprägt hat. Seitdem engagiere ich mich gegen Rassismus, Antisemitismus, Populismus, seit nunmehr 3, 5 Jahren gegen Querdenken und für eine offene, aufgeklärte Gesellschaft.

Ich würde mich sehr freuen, wenn ich mich demnächst im Kreisvorstand für unsere gemeinsamen Ziele einsetzen darf und freue mich auf die neuen Aufgaben und gemeinsam aktiv für eine bessere Gesellschaft und den nachhaltigen Wandel einzustehen.

Herzliche und umweltfreundliche Grüße,

Anne Birke

